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Sportverein Lohhof e.V.      Unterschleißheim, den 12.12.2011 
Protokoll der Vereinsausschusssitzung 
am 07.12.2011 
 

 
Ort:  Unterschleißheim, Tennisheim, Hartmut-Hermann-Weg 1 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
Beginn: 19:10 Uhr 
Ende:  20:00 Uhr 
 
 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
2. 
 
 
 
 
3. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Begrüßung 
 
Brigitte Weinzierl begrüßt die Anwesenden, Die Präsidentin stellt die 
fristgemäße und formgerechte Einladung, sowie die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 
Entschuldigt sind insbesondere Stefan Schneiders und Carolin Kock. 
 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Genehmigung des Protokolls der VAS vom 19.09.2011 
 
Heinz Frey spricht den Punkt 4 / Zielvorstellung Kindersportschule (KISS) 
beim SV Lohhof an. Die Befürchtungen der Abteilung Turnen seien in dem 
Bericht nicht genügend entsprechend der Sitzung berücksichtigt worden. 
Zudem sei genau der Fall eingetreten, der von den Initiatoren auf der VAS 
bestritten wurde: Eine Übungsleiterin der Abteilung Turnen wurde ohne 
vorige Rücksprache bei der betroffenen Abteilungsleitung durch die 
Initiatoren angesprochen und wird ab Januar 2012 zwei KISS-Gruppen im 
Kindergarten Wirbelwind betreuen. 
Die Präsidentin stellt klar, dass erst im Vollausbau ein Diplom-Sportlehrer für 
KISS notwendig ist. Daher ist im Protokoll der Vermerk ‚hauptamtlich’ zu 

Erledigung 
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4. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

streichen. 
Das Protokoll wird mit dieser Änderung ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
Arbeiten zum Jahresabschluss 2011 (Termin für 
Abteilungsversammlungen)  
 
- Erika Hecht erläutert die Abgabetermine für den Jahresabschluss 2011: 

• 15.12.11 Übungsleiter-Abrechnungen 
• 20.12.11 Überweisungen, Buchungsbelege, Kontoauszüge, 

Kassenbelege 
• 08.01.12 Rechnungsabschluss 
 

- Brigitte Weinzierl bittet alle Abteilungen die Termine der 
Abteilungsversammlungen in der ausgelegten Liste einzutragen. 
 
 
Termine der Stadt Unterschleißheim und anderer Vereine 2012 
 
- Neujahrsempfang der Stadt 13.01.12 
- Treffen Vereinsvorstände 31.01.12 
- Faschingsumzug und –treiben 18.2.12 

Hinweis: Tennis ist wieder beim Umzug dabei, diese Mal mit Fußgruppe 
und Wagen. Wer Interesse hat mitzumachen, soll sich an Ulrike Rieger 
wenden. 
Fußball betreut wieder den Stand auf dem Rathausplatz. 

- Sportlerehrung der Stadt 16.03.12 
- 18. Lohhofer Osterlauf 31.03.12 
- UGA 13.-15.04.12 
- Jugendolympiade 19.-22.07.12 

mit Eröffnungsfeier im COG am 18.07. als zusätzliche Veranstaltung. Alle 
Abteilungen sind eingeladen mögliche Programmpunke zur Auflockerung 
der Eröffnungsfeier der Präsidentin zu melden. 

-Sonstige Termine: siehe Anhang 
 
 
Informationen des Präsidiums 
 
Brigitte Weinzierl gratuliert Fritz Eisenschenk für die Ehrung durch den 
Landkreis. 
 
Die Präsidentin dankt für die Teilnahme am Weltkindertag (Turnen, Judo 
Tischtennis), Babyempfang (Daniela Klimke), Gesundheitstag (Tom 
Schneider), Kreisjugendtag BLSV (Udo Inacker und Oleksandr Oryekhov), 
Tag der offenen Tür der Geschäftsstelle sowie Volkstrauertag. 
 
Für das Tragen der Vereinsfahne im angelaufenen Jahr 2011 dankt die 
Präsidentin der Abteilung Turnen. In 2012 wird die Fahne von der Abteilung 
Tischtennis getragen  
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Den Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle, Carolin Kock und Daniela Klimke, 
wird für die geleistete Arbeit in 2011 gedankt. 
 
KISS läuft im neuen Jahr mit zwei Gruppen im Kindergarten Wirbelwind an. 
 
Ein Vortrag über Alkoholprävention (Stadt) wird durch Brigitte Weinzierl 
angeregt. Als möglicher Termin wird von der Versammlung die Zeit nach 
Ostern erachtet. 
 
Die Präsidentin regt eine Meinungsbildung zur Vorstellung von Flexibar u.a. 
Produkten der Fa. Flexi-Sports an. Die Abteilungen können sich auch unter 
www.flexi-sports.de über das Angebot informieren. 
 
Ein Treffen der Pressewarte der Abteilungen hat am 20.09.2011 
stattgefunden, die weitere Koordination erfolgt durch Pressewartin des 
Gesamtvereins, Petra Halbig. 
 
Die Vereinheitlichung der Abteilungsbezeichnungen wird durch Stefan 
Schneiders koordiniert. OK sind inzwischen Tennis Lohhof (bisher: Tennis 
1), Tennispark Unterschleißheim und Herzgruppe, in Klärung ist Judo und 
Reha. 
 
Um neue Flyer, die beispielsweise für neue Mitglieder oder Interessenten 
eingesetzt werden können, gemäß ‚Corporate Identity’ zu vereinheitlichen, 
werden die Aktivitäten von Petra Halbig koordiniert. Um einen Überblick 
gewinnen zu können, bittet sie die Abteilungen, schon bestehende Flyer in 
ihr Fach in der Geschäftsstelle zu legen. 
 
Erika Hecht berichtet, dass der verfügbare Kassenstand der Hauptkasse 
zum 06.12.2011 in Summe einen Stand von EUR 74.868,24 aufweist. 
 
Ein neuer VW-Bus wurde für Mai 2012 wieder mit Leasing bestellt, der 
Mercedes wird noch behalten. Die Reservierungsliste wird durch Matthias 
Kock geführt, die rechtzeitige Anmeldung bzw. Absage bei Nichtbenutzung 
ist zu beachten. Aus gegebenem Anlass wichtige Hinweise: Die Eintragung 
im Fahrtenbuch darf nicht vergessen werden, die Busse sind nicht schneller 
als 130 km/h zu fahren 
 
Die Fördergelder für Übungsleiter durch die Stadt für 2012 sind 
eingegangen. Für staatliche Fördergelder (bayernsport 09.02.10) müssen 
die Lizenzen zum 01.03. gültig sein. Aktuelle Lizenzen daher möglichst bald 
in die Geschäftsstelle bringen. 
 
Meldungen für die Ehrung von Sportlern und Funktionäre durch den 
Landkreis sind bis zum 10.01.2012 an die Präsidentin zu richten. Die 
Richtlinien sind unter www.landkreis-muenchen.de/sport einsehbar. Es 
haben sich bei den Ehrenamtlichen leichte Änderung der Voraussetzungen 
ergeben, insbesondere für junge Menschen 
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7. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sonstiges 
 
Udo lnacker erkundigt sich bzgl. der Jugendolympiade. Für die Turnhalle der 
Ganghoferschule wurde ein Antrag an die Stadt gestellt, die 
Verdunkelungseinrichtungen wieder funktionsfähig zu machen. 
 
Brigitte Weinzierl wünscht allen Anwesenden schöne Weihnachtsfeiertage 
und viel Erfolg im Neuen Jahr. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. Brigitte Weinzierl bedankt sich bei den 
Funktionären des Gesamtvereins und der Abteilungen für die geleistete 
Arbeit im abgelaufenen Jahr und schließt die Sitzung. 
Heinz Frey spricht der Präsidentin den Dank der Versammlung für ihr 
Engagement aus. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Stefan Guggenmos       Brigitte Weinzierl 
    Schriftführer             Präsidentin 


